

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Keagamaan Masyarakat melalui mengkafani jenazah di Majelis Ta'lim Al-Hidayah Malingping dalam mengkafani jenazah dapat memberikan pengaruh yang baik untuk memberikan perubahan kedalam dirinya. Karena dalam pembinaan keagamaan terdapat nilai keagamaan yang mampu membina pribadinya menjadi lebih baik cara pelaksanaan pembinaan keagamaan di Majelis Ta'lim Al-Hidayah dengan adanya pengajian bersama ibu-ibu dilingkungan setempat, Ceramah dari seorang ustadz serta adanya manfaat dan hikmah yang dapat diambil dari pembinaan keagamaan. Adapun dalam mengkafani jenazah terhadap ibu-ibu majlis ta'lim memberikan hal yang bersifat positif karena ibu-ibu majlis ta'lim dapat bersilaturahmi dan saling membantu dalam proses mengkafani jenazah.

2. Pelaksanaan mengkafani jenazah di Majelis Ta'lim Al-Hidayah Malingping

Pelaksanaan dalam mengkafani jenazah di majlis ta'lim Al-Hidayah dengan metode penglompokan terhadap ibu-ibu majlis ta'lim untuk mempermudah dalam proses pelaksanaan mengkafani jenazah. terlebih dahulu ibu-ibu majlis ta'lim mendengarkan dan melihat peneliti dalam menyebutkan perlengkapan dan cara mengkafani jenazah dengan baik. Manfaat dari mengkafani jezah yaitu untuk melatih kemampuannya dalam kepengurusan jenazah terutama dalam mengkafani jenazah serta untuk dapat menciptakan penerus dalam kepengurusan jenazah.

3. Bentuk Pembinaan Keagamaan melalui mengkafani jenazah

Pembinaan keagamaan dalam mengkafani jenazah dapat memberikan Perubahan serta pembentukan dalam perilaku keagamaan bahkan perkembangan dalam pembinaan keagamaan sangat berkembang dengan baik dalam setiap harinya karena dalam perihal keagamaan merupakan nilai yang sangat penting didalam kehidupan manusia. Dalam pembinaan keagamaan dalam mengkafani jenazah untuk membina perilaku yang telah ada dalam dirinya serta untuk memberikan pengetahuan tentang cara mengkafani jenazah, tata cara mengakafani jenazah dapat

menerapkan sifat terpuji kedalam diri ibu-ibu majlis ta'lim karena dalam proses mengkafani jenazah terdapat ilmu pengetahuan keagamaan serta terlihat bagaimana ibu-ibu majlis ta'lim menjalin tali silaturahmi dan saling membantu dengan yang lainnya.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas tentang pembinaan keagamaan masyarakat melalui tata cara mengkafani jenazah di Majelis Ta'lim Al-Hidayah terdapat beberapa saran yang dapat diajukan oleh peneliti diantaranya:

1. Bagi Majelis Ta'lim Al-Hidayah Malingping diharapkan mampu membina keagamaan dengan baik dilingkungan sekitar.
2. Bagi ibu-ibu Majelis Ta'lim Al-Hidayah diharapkan mampu memberikan perubahan dalam perihal keagamaan serta dapat menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Adapun dalam proses mengkafani jenazah diharapkan ibu-ibu majlis ta'lim dapat menerapkannya ketika ada yang membutuhkan bantuan dalam kepengurusan jenazah dengan adanya tata cara mengkafani jenazah mampu melatih kemampuan yang terdapat di dalam diri ibu-ibu majlis ta'lim dalam mengkafani jenazah untuk dapat menciptakan penerus dalam kepengurusan jenazah.